

# So klingt kulturelle Vielfalt

Was Kinder und Jugendliche aus aller Welt vereint

Wenn 200 Kinder und Jugendliche fünf Tage lang zusammen Tanz und Percussion trainieren, entsteht eine mitreißende Dynamik.

und einem umjubelten Auftritt, bei dem Ergebnisse der Workshops miteinbezogen wurden.

kk

Wenn viele davon Geflüchtete aus den Unterkünften Flagentwiet, Schmiedekoppel und Pinneberger Straße sind und eine kongolesische Gruppe ehemaliger Außenseiter namens Fanfare Masolo die Workshops leitet, wird eine ganz besondere Art von Lebensfreude spürbar. Der Jugendclub Burgwedel, ohnehin bekannt für seine Weltoffenheit, hatte diese unvergessliche „Woche der Integration“ ermöglicht. Sie endete dort mit einem großen, bunten Fest



**Sichtlich gut gelaunt** waren die beteiligten Nachwuchstänzer und -musiker Foto: Jugendclub Burgwedel